



持久走大会

11月25日(木)、持久走大会を実施しました。晴れの天気、気温は高くも低くもなく、絶好のコンディションで行えました。

学年に応じて走る距離は違いましたが、みんな自分の立てた目標の達成に向けて頑張る姿がありました。

走りやすいコースとたくさんの応援の力もあって目標をクリアできた子どもが多くいました。

持久走に取り組んで身に付けた“粘り強さ”を学習面等でも活かしてほしいと思います。



【6年生のスタートの様子】

芸術鑑賞会

11月30日(火)、芸術鑑賞会がありました。劇団転回社さんが来校され、朗読ミュージカル「どんぐりと山猫」を公演されました。

子どもたちは、お話の世界へ引き込まれ、あっという間に時間が過ぎていきました。『芸術の秋』にふれた一日でした。



【1月の主な行事予定】

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定	21	金	避難訓練(不審者対応)
1	土	元日 学校閉庁(~1/3)	11	火	3学期始業式	22	土	
2	日		12	水		23	日	
3	月		13	木	委員会活動	24	月	給食週間
4	火		14	金		25	火	新1年生体験入学
5	水		15	土		26	水	クローバー集会
6	木		16	日		27	木	
7	金		17	月		28	金	
8	土		18	火		29	土	
9	日		19	水		30	日	
10	月	成人の日	20	木	租税教室(6年)	31	月	委員会活動

授業参観・学級懇談会

12月7日(火)の授業参観及び学級懇談会は大変お世話になりました。

今回は、多くの学級で道徳の授業を参観していただきました。子どもたちは、しっかり考えたり、発表したりすることができていたようです。

学級懇談会では、2学期の学校での様子や冬休みの暮らし、3学期の主な行事等について各担任から話がありました。質問や意見交換もされていて、有意義な会になったようでした。



2学期終了

今日で83日間の2学期が終わりました。

8月26日の始業式の校長講話では、『実りの2学期』にしましょう」という内容の話をしました。運動会、修学旅行、集団宿泊教室、社会科見学や町探検、持久走大会等の大きな行事がたくさんあった学期でした。子どもたちは、どの行事に関しても、「準備」の期間を大切に、当日は「楽しんで、思い出を作る」という取り組みができていました。ご家庭のご支援・ご協力もありがとうございました。

明日からの冬休みは、家庭での時間を大切に過ごしてもらえたらと思います。

